

Según encuesta, *Morena y* <u>alianza</u> *PAN-PRI-PRD* pelean preferencias en CDMX

ICOLAS CANO

Según las encuestas, existe una contienda cerrada por la Jefatura de Gobierno entre el bloque encabezado por Morena y la alianza PAN-PRI-PRD.

A decir de la jefa de gobierno, esos datos no son representativos ni confiables.

La Jefatura de Gobierno se perfila cerrada entre Morena y la alianza de los partidos PRI, PAN y PRD, a dos años de las elecciones en la CDMX.

Según datos recabados, el 44% de la gente tiene una preferencia por la alianza, mientras que 42% se inclina a mantener el gobierno capitalino con la coalición de Morena, PT y PVEM.

La jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, comentó que esos números no son representativos ni confiables, a unas horas de que se difundiera el ejercicio.

Dentro de los posibles candidatos a la jefatura de gobierno para el 2024, están: la senadora panista Xóchitl Gálvez, ya que suma 34% de opinión favorable y es conocida por 79% del electorado: Clara Brugada, alcaldesa de Iztapalapa, por parte de Morena; Martí Batres, secretario de Gobierno en la CDMX. v Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad federal, ya que suman entre 29% y 31% de opinión positiva; Omar García Harfuch. secretario Seguridad Ciudadana en la capital, también sobresale entre las preferencias ya que cuenta con 28% de opinión positiva y 71% de conocimiento.

Además, Margarita Zavala, excandidata a la presidencia en 2018, registra 26% de positivos y es, junto con Xóchitl Gálvez, la figura política más conocida con 79%. La titular de la Secretaría del Trabajo, Luisa María Alcalde, tiene 23% de opinión favorable y un conocimiento de 59%,

Se destacó que prefieren como candidata de Morena a Rosa Icela Rodríguez, con 24%: Marti Batres, con 23%, y Omar García Harfuch, con 21%, así lo indicaron los resultados de la encuesta.

La jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, señaló que no cree en los resultados de dicha encuesta ya que, según ella, es una muestra de sólo 600 personas.

"No es la mejor metodología para realizar la encuesta", dijo en conferencia de prensa.

Aseguró que, en abril, cuando habria bajado 12 puntos la aprobación de Morena en la Ciudad de México, es cuando el partido se encontraba en mejor momento porque fue durante la revocación de mandato del presidente Andrés Manuel López Obrador.

"No hay argumento para explicar esta disminución. Yo no le creería mucho a esta encuesta, la verdad", insistió.

Luego de las elecciones de junio de este año en las que se renovaron seis gubernaturas, la alianza del PRI, PAN y PRD ganó en Aguascalientes y Durango.

La coalición de Morena, PT y PVEM obtuvo el triunfo en Hidalgo, Oaxaca, Quintana Roo y Tamaulipas.

Con esto, Morena y sus aliados PES y PVEM gobernarán en 22 de las 32 entidades del país.

Del resto de los 10 estados, cinco serán gobernados por el PAN, tres por el PRI y dos por Movimiento Ciudadano. El próximo año se llevarán a cabo elecciones en el Estado de México y Coahuila, ambas entidades gobernadas por el PRI.